

Fecha: 08-02-2026

Medio: Maule Hoy

Supl. : Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: **Municipio y Hospital de Teno impulsan masivo operativo de odontología social con voluntarios de la U. de Concepción**

Pág. : 2

Cm2: 329,6

VPE: \$ 0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

Municipio y Hospital de Teno impulsan masivo operativo de odontología social con voluntarios de la U. de Concepción

Con un modelo de odontología social basado en la autogestión y donaciones, estudiantes y egresados de la U. de Concepción entregan altas integrales, kits de higiene y educación preventiva en un operativo que busca transformar la salud bucal de las familias Teninas.

A través de una alianza estratégica entre la Municipalidad de Teno, el hospital local y voluntarios de la Universidad de Concepción, se está desarrollando un gran despliegue de salud dental en la comuna. La iniciativa, liderada por la Asociación de Voluntarios de Salud (VES), moviliza a más de 30 futuros profesionales y egresados que entregan soluciones clínicas reales, desde limpiezas y restauraciones hasta educación preventiva, bajo un modelo de odontología social basado en la autogestión.

El operativo se concentra en las dependencias del Liceo de Teno, donde el equipo ha habilitado boxes odontológicos para otorgar «altas integrales», asegurando que cada paciente complete su tratamiento antes de concluir la jornada. Los voluntarios financieran gran parte de su logística mediante actividades propias, mientras que los insumos clínicos provienen de donaciones gestionadas por ellos mismos, permitiendo que todas las prestaciones sean totalmente gratuitas para las familias teninas.



Sobre el impacto de esta labor, el alcalde Willmo Farias destacó el valor humano y técnico del despliegue, señalando que espera que este sea un alivio directo para la comu-

nidad. «Quiero agradecer profundamente a los estudiantes de la Universidad de Concepción por la linda labor que realizan. Gracias a su capacidad de autogestionar sus propios

insumos, hoy entregan una ayuda fundamental para nuestros vecinos de Teno, permitiéndoles algo tan importante como volver a sonreír con dignidad», afirmó la máxima autoridad comunal.

El trabajo se divide en dos ciclos intensivos, abarcando del 02 al 07 y del 09 al 12 de febrero, donde además de las intervenciones clínicas y la reparación de prótesis, se hace entrega de kits de higiene dental. Katherine Faúndez, presidenta de VES, explicó que el corazón del proyecto es la prevención, complementando las atenciones con charlas educa-

tivas que aseguran la durabilidad de los tratamientos y promueven una cultura de salud bucal permanente en la zona.

Con cientos de atenciones ya realizadas, este modelo de colaboración entre la academia, el voluntariado y la gestión municipal reafirma el compromiso de Teno con la salud pública comunitaria. El éxito de la convocatoria demuestra que la integración de esfuerzos públicos y privados es clave para reducir las brechas de acceso y mejorar significativamente la calidad de vida de las familias en la comuna.